



## Regierungsratsbeschluss vom 18. Januar 2022

Anzug Beatrice Isler und Konsorten betreffend Drohnen

P195129

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Beatrice Isler und Konsorten stehen zu lassen.

### **Begründung**

Dem Regierungsrat ist bewusst, dass die Verkaufszahlen und der private Gebrauch von Drohnen stark zunehmen. Demzufolge sind Regeln für den unbemannten Luftfahrtverkehr unerlässlich, um den sicheren Betrieb des Luftraums zu gewährleisten sowie die Interessen der verschiedenen Nutzungsgruppen wahren zu können. Der Regierungsrat erachtet es jedoch als nicht sinnvoll, eine kantonale Gesetzgebung zu erlassen, während aktuell Gespräche über eine nationale oder internationale Regelung in Gang sind. Momentan befindet sich der Bundesrat im Austausch mit der EU zwecks Übernahme der EU-Drohnenregulierung. Diese EU-Regulierung sieht vor, dass sich Piloten und Pilotinnen von Drohnen ab 250g registrieren und ein Onlinetraining mit Prüfung absolvieren müssen. Sollte die EU-Regulierung nicht übernommen werden, wird stattdessen eine gesetzliche Grundlage auf Bundesebene geschaffen.

